



LA INDIA DESDE LOS OJOS DE LA SOLIDARIDAD, EN LA UNIVERSIDAD

El Centro de Estudios Brasileños de la Usal acoge desde ayer la exposición 'Fotografías de la India, organizada por la O.N.G. Amigos de Calcuta, que reúne fotografías que captan la esencia de la India realizadas en distintos viajes emprendidos por las participantes de los proyectos educativos y sanitarios Kobardanga y Sunderbans, apoyados por la Asociación de antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca. La exposición se podrá visitar hasta el 19 de diciembre de manera gratuita en horario de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.



Una joven contempla una de las imágenes de la exposición. :: ALMEDIA